



La democracia le cuesta mucho dinero al país: Ignacio Mier

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, afirmó que la democracia "sale muy cara", por lo que insistió en que el grupo parlamentario defenderá la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador para reformar el sistema electoral de México.

El legislador formó parte del arranque de las asambleas informativas en torno al tema, el cual se realizó desde la Plaza de la Democracia, en Puebla capital, desde donde aseguró que la bancada guinda no desistirá en sacar adelante la propuesta sobre la fiscalización y financiamiento de partidos, el número de legisladores y la integración del Instituto Nacional Electoral (INE).

Mier Velazco indicó que "invitarán" a todos los diputados en los 300 distritos y los 22 gobernantes que integran la coalición Juntos Haremos Historia para que se repliquen las asambleas en las 32 entidades federativas.

"Le cuesta mucho dinero al país esta democracia. No puede haber funcionarios del INE que tengan sueldos de más de 450 mil pesos al mes, 450 mil, mientras haya un pueblo con muchas necesidades...Vamos a defender la democracia para que se respete el derecho a votar y ser votado, pero que sea una democracia racional y austera"

El diputado también aprovechó su participación para mencionar que en 2006 se efectuó el robo de la elección, mientras que en 2012 hubo un fraude por parte del PRD y Convergencia -hoy Movimiento Ciudadano- en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.razon.com.mx/mexico/democracia-le-cuesta-dinero-pais-ignacio-mier-morena-arranca-asambles-pro-reforma-electoral-489073>